

LOS PRIMEROS REINOS CRISTIANOS. LEÓN Y CASTILLA

1. El origen de los reinos occidentales.

Los árabes conquistaron fácilmente toda la Península Ibérica en el siglo VIII, pero en el norte quedaron unos grupos difíciles de controlar porque estaba la Cordillera Cantábrica. Y junto a estos grupos se refugiaron algunos nobles visigodos que habían sido derrotados. Uno de ellos, Pelayo, obtuvo la primera victoria contra los musulmanes en Covadonga (Asturias).

Los sucesores de Pelayo, Alfonso I y Alfonso II crearon el reino de Asturias.

Después, en el siglo IX, Alfonso III llegó hasta el Duero y el reino pasó a llamarse reino de León.

- ¿Dónde quedaron grupos difíciles de controlar?
- ¿Por qué eran difíciles de controlar?
- ¿Quiénes se refugiaron en el norte de la península?
- ¿Quién obtuvo la primera victoria contra los musulmanes?
- ¿Y dónde fue?
- ¿Quiénes crearon el reino de Asturias?
- ¿Qué rey avanzó hasta el Duero?
- ¿Cómo pasó a llamarse el reino de Asturias?

ESO ES OTRA HISTORIA – GUILLERMO BALMORI ABELLA